Cotiza dólar en 13.15 a la venta (Reforma 30/01/12)

Cotiza dólar en 13.15 a la venta (Reforma 30/01/12)La falta de avances en las negociaciones entre Grecia y sus acreedores provocan miedo en los mercados y esto afecta a la moneda nacional Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (30 enero 2012).- Ante la ausencia de acuerdos para quitar 100 mil millones de euros a la deuda griega y a la expectativa por la cumbre de la Unión Europea, el peso mexicano resiente las presiones y registra un comportamiento desfavorable frente a su similar de Estados Unidos. En las operaciones cambiarias, las ventanillas de Banamex ofrecen el dólar de la Unión Americana en 13.15 y lo compran en 12.65 pesos, de manera que los precios resultan 0.8 por ciento mayores a los que se reportaron al terminar viernes inmediato anterior. A los desacuerdos entre Grecia y sus bancos acreedores, se ha agregado, el perfil diferenciado en los números de la economía, como una baja no prevista en el gasto personal correspondiente al mes de diciembre del año pasado, al tiempo que el ingreso personal mostró un mejor comportamiento del vaticinado, con un avance de 0.5 por ciento. Por este marco referencial, el comportamiento de la paridad en los centros de cambios no es uniforme. En el banco BBVA Bancomer, el billete americano veía reducir su cotización de venta un centavo a 13.08, lo que se combinada con un precio de compra de 12.75 pesos. Pero en el caso de Consultoría Internacional Banco de la terminal aérea de la capital del País, la moneda estadounidense no presentaba movimientos: se compraba en 12.55 y ofrecía en 13.29. Con relación al tipo de cambio de mayoreo, se negocia 9.69 centavos por arriba de su nivel anterior, al cotizar a la venta en 13.0306 y a la compra en 13.0056 unidades. Para Juan Carlos Alderete, analista de Banorte-IXE, el peso se deprecia en 0.8 por ciento sobre el cierre del viernes pasado, con los inversionistas más cautelosos a la espera de noticias en el entorno externo. Los mercados se encuentran a la espera de anuncios en la reunión de líderes europeos y de un acuerdo entre el gobierno griego y los acreedores privados sobre la reestructura de deuda, que no se ha logrado a pesar de las expectativas de que pudiera concretarse tan pronto como el fin de semana, lo que ha generado una relativa fortaleza del dólar, explicó. No obstante, en lo que va del año, el peso ha mantenido su reciente tendencia de apreciación al lograr reevaluarse en 2.0 por ciento durante la semana pasada y con lo que acumuló una ganancia de poco más de 7.0 por ciento durante el año, la tercera mayor entre mercados emergentes. El tipo de cambio interbancario cerró la semana pasada en niveles cercanos a los 12.9 por dólar, pero este lunes inicia ligeramente por arriba de las 13.0 unidades, como resultado de la incertidumbre sobre la reunión de los ministros de finanzas europeos y en donde el tema fundamental será el pacto fiscal de los países de la comunidad europea, según especialistas de Grupo Financiero Santander. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 30 enero 2012